676 cm²

Página: 1, 8

1/3

Golpe de 700 mdd

Descubren megalaboratorio con 72 reactores en Sonora Antonio López/ Ouiriego - PAG. 8

Descubren megalaboratorio con 72 reactores en Sonora

Narcotráfico. El sitio para fabricar estupefacientes es el más grande detectado en todo el sexenio; la Sedena aseguró más de 35 mil kilos de producto terminado

ANTONIO LÓPEZ OUIRIEGO, SONORA

La Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) dio un duro golpe al crimen organizado al desarticular un narcolaboratorio en Sonora, el más grande que se ha detectado en todo el sexenio de Andrés Manuel López Obrador.

El punto para la fabricación de estupefacientes está ubicado en la comunidad de Rancho Viejo, en el municipio de Quiriego, una zona despoblada y alejada de la sierra sur-oriental del estado. Incluso, para instalar el laboratorio se debieron crear brechas y caminos artesanales.

Las dimensiones de este lugar superan por mucho a las de otros laboratorios detectados, ya que este contenía 72 reactores para producir droga, mientras que el mayor antecedente era de 13.

Asimismo, constaba de 102 condensadores, 32 centrifugadoras, tres vehículos utilizados para las labores de producción, dos motocicletas para trasladarse en las zonas boscosas, un remolque y material diverso. Todo fue asegurado y puesto a disposición de la autoridad correspondiente.

Tras reconocer el lugar, la Sedena aseguró 35 mil 250 kilogramos de producto terminado y otros 5 mil 705 de sustancias químicas con características propias para producir más de 40 mil kilos de metanfetaminas.

"También se encontraron 8 mil 150 litros de precursor fabricado, 46 mil 800 litros de químicos esenciales y 9 mil 496 kilogramos de sustancias de uso dual", comunicó el Ejército. El gobernador Alfonso Durazo supervisó las labores de aseguramiento y explicó que tras la incautación del lugar y del material ilegal se corta el flujo financiero de los grupos delictivos.

"Esto significa que estamos quitando a la criminalidad casi 700 millones de dólares; imaginen ustedes la capacidad de operación, de corrupción y para adquirir armamento que le otorga una capacidad financiera de ese tamaño.

"Pero lo más importante: estamos evitando que lleguen al mercado mil 23 millones de dosis de metanfetamina. Con esa cantidad puede envenenarse a cualquier ciudad de Estados Unidos u otro país (...) esa es la gran trascendencia de esta acción". indicó.

El segundo de gran tamaño

El pasado 23 de diciembre las autoridades federales dieron a conocer que localizaron en Sonora otro gran narcolaboratorio, el cual estaba ubicado en la sierra de Álamos y que también poseía dimensiones para producir grandes cantidades de droga.

En esa ocasión se ubicaron 300 tambos de 200 litros en cuyo interior había distintos precursores químicos.

El lugar contaba con 14 hornos, al menos dos retroescavadoras, una planta eléctrica, tambos de gas y 70 casas de campaña en las que posiblemente dormían los fabricantes de droga.





Sustancias halladas en el lugar. ESPECIAL



Los contenedores para la producción de droga. ESPECIAL





Milenio Diario Sección: Portada, Política 2024-02-12 02:34:38

676 cm²

Página: 1, 8

3/3



El lugar está ubicado en Rancho Viejo, municipio de Quiriego, zona despoblada y alejada de la sierra sur-oriental del estado. ESPECIAL

